

Ressort: Politik

Scholz hält an Hartz-IV-Sanktionen fest

Berlin, 06.01.2019, 00:06 Uhr

GDN - Bundesfinanzminister Olaf Scholz (SPD) will an Hartz-IV-Sanktionen grundsätzlich festhalten, die Leistungen für Bezieher, die langjährig in die Sozialkassen eingezahlt haben, aber verbessern. "Wer seinen Job verliert, der braucht eine Garantie, sich weiter qualifizieren zu können. Und wer 20 oder 30 Jahre lang gearbeitet und in die Arbeitslosenversicherung eingezahlt hat, der erwartet bessere Leistungen", sagte Scholz der "Bild am Sonntag".

"Der Staat sollte nicht die Lebensanstrengung von Bürgern entwerten." Mit Blick auf das anstehende Urteil des Bundesverfassungsgericht über die Rechtmäßigkeit von Sanktionen sprach sich der stellvertretende SPD-Vorsitzende gegen eine komplette Abschaffung der Hartz-IV-Sanktionen aus. "Die Lebenserfahrung lehrt, dass es wohl nicht ganz ohne geht. Die ungleich schärferen Sanktionen für junge Leute unter 25 sollten aber abgeschafft werden. Die Union hat sich bislang dagegen gesperrt, aber vielleicht klärt Karlsruhe das ja." Ein solches System wie die Grundsicherung müsse "immer wieder an aktuelle Entwicklungen angepasst werden".

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-117971/scholz-haelt-an-hartz-iv-sanktionen-fest.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com